
Belmonte teme que Murcia y Valencia «inspiren» la nueva 
política hidráulica 
El presidente de los regantes albaceteños aspira a ser reelegido en la asamblea del próximo sábado  
20.10.11 - 01:31 - LA VERDAD | ALBACETE. 

Durante los últimos cuatro años ha presidido la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (JCRMO). Pero Francisco Belmonte no era nuevo en esta 
plaza cuando el 29 de septiembre de 2007 fue elegido presidente de los regantes albaceteños. Este hombre, que hizo hace muchos años de la agricultura su 
modo de vida y su pasión, ya fue el encargado de dirigir a este colectivo en el periodo previo a la constitución oficial de la JCRMO. 

Belmonte participó activamente en el proceso de elaboración del Plan Hidrológico del Júcar (PHJ) del año 1997. Circunstancia ésta que fue decisiva una 
década más tarde para que Belmonte se decantase por presentarse a la Presidencia de la JCRMO nuevamente. Y es que por aquel entonces debía comenzar 
a revisarse el PHJ, proceso en el que Belmonte consideraba que era esencial que participasen aquellos que en su momento contribuyeron a que se fraguase el 
mismo. 

Cinco vocales 

El próximo sábado 22 de octubre los regantes renovarán en asamblea parte de los cargos de su Junta de Gobierno. En concreto se eligen cinco vocales, de los 
cuales tan solo uno de ellos no puede optar a la reelección al haber agotado los ocho años que como máximo establecen los estatutos. Tras la designación de 
los nuevos vocales se procederá a elegir a quien ocupará durante los próximos cuatro años la Presidencia de la Junta Central de Regantes de la Mancha 
Oriental. 

Un cargo éste que Belmonte aspira a volver a ocupar si los usuarios de la organización refrendan su candidatura con su apoyo. El presidente de los regantes 
instó a estos acudir a la asamblea del sábado y a participar activamente en ella. 

De hecho, Belmonte indicó que uno de sus principales caballos de batalla ha sido conseguir que los usuarios acudan a las asambleas y voten en ellas. El 
presidente de la JCRMO nunca ha ocultado, como tampoco lo hace ahora, sus reticencias hacia al uso que en los últimos años se ha dado al voto delegado. Y 
es que, según explica, esta figura se creó para que quien no pudiese acudir sí pudiera ejercer su derecho al voto. 

No obstante, en su opinión, últimamente se ha usado para «hacer campaña» es decir, hay candidatos que previamente piden que deleguen el voto en su 
persona y acuden a la asamblea con muchísimos apoyos captados así. 

Con la espina clavada de que finalmente la revisión del PHJ no haya salido adelante, Belmonte asegura en este sentido que ha faltado lo fundamental: definir 
la demarcación hidrográfica. 

Falta de voluntad 

Otra de las cuestiones esenciales para la JCRMO que finalmente tampoco ha visto la luz es la segunda fase de sustitución de bombeos. Algo que Belmonte 
atribuye a la falta de voluntad política . Así recuerda que aunque esta iniciativa no ha culminado, faltan 50 hectómetros cúbicos para completar los 80 
concedidos, sí se han acometido otras obras como el trasvase al Vinalopó. 

Para el presidente de los regantes el panorama que se abre a partir de ahora lejos de ser esperanzador resulta, cuando menos, incierto. Belmonte teme que la 
política hidráulica esté, si no dirigida sí muy influenciada por las comunidades de Murcia y Valencia. Algo que considera que puede afectar notablemente a los 
intereses de Castilla-La Mancha. 
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